

Communiqué SRF : Festival de Clermont-Ferrand 2014

12 FÉVRIER 2014

Cette année encore la SRF, Société des réalisateurs de films, était présente au Festival international du court-métrage à Clermont-Ferrand avec le Bar des réalisateurs.

Organisé avec le soutien de nos partenaires Canal +, Nikon et Eclair, ce rendez-vous incontournable du festival est l'espace où se retrouvent chaque soir tous les acteurs professionnels de la filière court-métrage. Il a rencontré une fois de plus un véritable succès en réunissant chaque soir plusieurs centaines de personnes !

La SRF organisait également le jeudi 6 février au marché du Film un débat sur le thème du passage du court au long-métrage, animé par le réalisateur Frédéric Farrucci. En présence d'une centaine de professionnels, deux cinéastes adhérents, Hélier Cisterne (Vandal, prix Louis-Delluc 2013 du premier film) et Thierry De Peretti (Les Apaches, Quinzaine des réalisateurs 2013) sont venus témoigner de leur expérience du premier long. Ils ont évoqué l'importance qu'avait eu pour eux la réalisation de plusieurs courts-métrages (voire l'envie d'en tourner à nouveau) et ont partagé avec passion les différentes étapes de fabrication de leur premier long.

> Retrouver l'intégralité du débat en vidéo ci-dessous.

La SRF tient à féliciter l'ensemble des ses adhérents sélectionnés, chacun des cinéastes honorés, et tout particulièrement : Arthur Harari, Mention du Jury Télérama et Prix Etudiant de la Jeunesse pour Peine perdue et Frédéric Dubreuil, lauréat du prix Procirep.

La SRF organise également les Rencontres européennes du Moyen-Métrage de Brive qui auront lieu cette année du 8 au 13 avril.

Contact:
Cyril Seassau
01 44 89 99 65 / contact@la-srf.fr

> Découvrez en intégralité la vidéo du débat : passer du court au long-métrage, avec les cinéastes Hélier Cisterne et Thierry De Peretti, modéré par Frédéric Farrucci, cinéaste et membre du Conseil

d'administration de la SRF.